

Burgfreunde Kollenburg e.V.

Newsletter Nr. 09/2018

Liebe Mitglieder und Freunde der Burgruine Kollenburg



Säuberungsaktion

Für unseren Arbeitseinsatz am 14. Juli, zwei Wochen vor unserem Burgfest, ließen sich erfreulicher Weise insgesamt 10 Burgfreunde motivieren. Dadurch waren wir in der Lage, alle Flächen und Wege zu mähen bzw. freizuschneiden. Somit war es auch möglich, dass die Burg für Besichti-



gungen zugänglich war bzw., dass man den Führungen von Lothar folgen konnte.



Burgfest am 28. Juli

Bereits am Tag vorher fanden sich sieben Helfer ein. Das war auch wichtig, denn zusätzlich zu den üblichen Vorbereitungen, mussten die beiden Hütten mit einer neuen Plane abgedeckt werden. Au-



ßerdem wurden, wegen der zu erwartenden



Hitze, zusätzlich Segel und Planen aufgespannt, schattige Plätze waren sowohl bei den Gästen wie auch bei den Helfern begehrte.



Das Getränkeangebot wurde wieder durch Weine von unserem künftigen Schlossbergwinzer, Michael Huller, bereichert.

Leider fanden nicht ganz so viele Gäste wie im Vorjahr auf unsere Burg. Eigentlich auch nicht verwunderlich, bei vorhergesagten Temperaturen jenseits der 30 Grad. Die langanhaltende Trockenheit hatte außerdem zur Folge, dass die Warnstufe für die Waldbrandgefahr auf die höchste Stufe 5 erhöht wurde. So mancher hat dies sehr bedauert,

Für unser **11. Burgfest** spendete die Forstverwaltung wieder ein Wildschwein, das Manfred zu unserem beliebten Wildschweingulasch und zu Wildbratwürsten verarbeitet hat **herzlichen Dank dafür!**



dass wir aus diesem Grunde dieses Jahr auf ein Lagerfeuer verzichten mussten. Dank unserer Musikanten, die ja jedes Jahr unser Fest zu etwas Besonderem machen, war es dann trotzdem ein schöner, langer Abend.

Ferienspiele auf der Kollenburg

19 Kinder haben das Angebot angenommen und sind trotz leichtem Niesregen erschienen. Ludwig konnte Herrn Dr. Jung mit Team und die Kinder begrüßen. Helmut hat wie in der Vergangenheit den Transport der Utensilien auf und von der Burg übernommen. Petra Schlereth stelle für die Kinder mittelalterliche Gewänder aus dem Fundus der 800-Jahrfeier zur Verfügung. Unser Vorsitzender hätte es gerne gesehen, dass von den Burgfreunden, die ja als Veranstalter auftreten, mehr Personen dabei geholfen hätten.

Am 13. August fand ein buntes Ferienprogramm der Burgfreunde Kollenburg e.V. auf der Burg in Collenberg statt. Die Kinder im Alter zwischen 5 und 11 Jahren konnten zu Beginn einem mittelalterlichen Musikstück, dargeboten von Jürgen Jung und Regine Hörl, lauschen. Danach begann eine spannende Wanderung hinauf zum Burgberg. Oben angekommen erfuhren die Kinder Wissenswertes über die Kollenburg, altersgerecht dargeboten durch eine Erlebnisführung des Ritters Jürgen in historischer Gewandung. Nach ei-

nem Ratespiel zum Thema „Gesellschaft im Mittelalter – mittelalterliche Stände und Lebensweisen“ konnten in Kleingruppen an verschiedenen Stationen Spiele rund ums Thema „Ritterspiele auf der Kollenburg“ erlebt werden. Kinder-Armbrustschießen, Münzen prägen, Hau den Knappen und weitere Mitmachaktionen sorgten für einen abwechslungsreichen Nachmittag. Der Höhepunkt des Tages stellte ein interaktives Mitmach-Theaterstück zur Geschichte der Kollenburg dar. Die Kinder durften Gewänder anprobieren und selbst in die Rollen eines edlen Ritters und Bischofs oder auch Mägde und Knächte zu schlüpfen oder ein holdes Burgfräulein darstellen. Die gesamte Gruppe wurde szenisch in das Theaterstück mit eingebunden und konnte selbst aktiv mitgestalten.

Fotos von der Veranstaltung haben wir leider nicht.

Besuch von der Bödigheimer Line der „Rüdt von Collenberg“

Am Samstag, den 1. September besuchte uns Jens Krause-Hader mit seinen Gästen, 10 Erwachsenen und vier Kindern. Die Burgfreunde übernahmen die Bewirtung und unser Burgfreund Arno übernahm die Führung und erläuterte die Burg. Nach dem Mittagessen „Wiener mit Kartoffelsalat“ mussten die Gäste



ihr Wissen bei einer Schnitzeljagd unter Beweis stellen. Die Kinder bastelten zwischenzeitlich Ritterhelme. Nach Kaffee und Kuchen machten sich unsere Besucher wieder auf den Heimweg. Danke an Arno für die Unterstützung.



Zur Erinnerung unser letzter Aktivitätstermine 2018:

Bitte notiert euch den folgenden Termin im Kalender:

Säuberungs- und Erhaltungsmaßnahme: 22. September

Jede helfende Hand bringt uns weiter. Treffpunkt ist um 8:30 Uhr am Forsthaus. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.